

oscilan entre un 40% y un 70%, dependiendo de la etapa y envergadura del proyecto.

Anuncios esperados

El Gobierno nacional formó parte de la creación de la Región Minera del Lito. Entre los funcionarios nacionales que participaron del acto del martes, la palabra que más se esperaba fue la del secretario de Minería, Alberto Hensel, quien volvió a descartar, como ya lo había hecho una semana atrás, la posibilidad de una “nacionalización del litio”. También se comprometió a intentar destabar los conflictos que producen las políticas cambiarias en las inversiones millonarias que pretenden realizar las mineras, todas de capitales extranjero, en el país.

“Probablemente este tratado (el de la Región) sea un punto de partida para la organización productiva que la Argentina necesita potenciando a la regiones”, dijo el secretario de Minería de la Nación.

En la misma línea el gobernador Gustavo Sáenz sostuvo que con el acuerdo con Jujuy y Catamarca se busca “una oportunidad para nuestras provincias de un desarrollo territorial más equilibrado con el centro del país”. “Queremos sumar esfuerzos para aprovecharla cabalmente”, señaló.



Flavia Royón

SECRETARIA DE MINERÍA

“Este tratado tiene que llegar para poder avanzar hacia un desarrollo social más equilibrado en nuestro país”.

Ier

trimestre

de este año, los desarrollos mineros de litio generaron 1.581 empleos directos, de acuerdo a un reciente informe de la Secretaría de Minería de la Nación.